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3 年に一度の総会を 5月に予定しておりましたが、新型コロナウイルス感染防止の為に、従来の形による対面
4 4

の総会は無理
であると判断をいたしました。従って総会決議につきましては、正副会長、理事、常任幹事にて審議をし、これを令和３年度
21回定期総会決議事項とし、その結果を東生会ホームページ及び次号に発表をさせていただきます。

詳しくはP16に記載しています。

第21回
総 会
について

リモートによる上野千鶴子氏講演会
（東京大学名誉教授）

ホームページを
リニューアルしました。

創立110周年記念事業
「令和の白壁」と新しくなった防球ネット
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臨時休校中 3年次授業をYouTube投稿



東 生会会員の皆様におかれましては、ご健勝でご活躍のこととお喜び申し上げます。平素は、
本校のために何かとご高配を賜り、誠にありがとうございます。

山野俊二110周年実行委員長・増田泰之東生会会長をはじめ東生会の方々の多大な支援により、
令和の白壁・弥生の庭が完成し、歴史と伝統を感じさせる素晴らしい環境の中で日々教育活動に励
んでいます。

東生会の豊富な人材を生かした様々な講演を通じて、生徒達の豊かな感性を育み、生徒達の希望を実現していきたいと
考えています。昨今のコロナ禍による経済活動の停滞が懸念される状況において、会員の皆様の厚い思いが込められた給
付型の奨学金制度が充実していることに感謝しています。
さて、昨年は新型コロナウイルスとの闘いの年で、臨時休業や学校行事の中止など教育活動が制限され、しかも未だ終

息には至らず、マスク着用と換気の徹底など家庭・職場・学校にウイルスを持ち込まない地道な取り組みを教職員、保護
者や生徒と共に根気強く続けています。
一方、コロナ禍は社会を変革する契機ともなり、本校においても授業の動画配信、海外語学研修の代替としてオースト

ラリアの高校生とのオンライン交流、社会学者の上野千鶴子さん（東京大学名誉教授）によるリモート講演などICTを含
むデジタル化に取り組んでいます。国や県の施策を活用するだけでなく、施設・設備の充実を進め、ポストコロナ社会を
先導する東高を目指しています。
また今年度から、「スーパーサイエンスハイスクール」（SSH）として文部科学省より5年間の指定を受け、将来国際的
に活躍し得る科学技術人材等の育成を目指しています。そして、課題研究の授業で探究活動に取り組む中で、科学部は「高
校生科学技術チャレンジ（JSEC）2020」など複数の全国規模の大会で上位受賞するなど活躍していることを報告します。
最後になりましたが、今後も会員皆様のご支援に恥じないように、故大西壬名誉会長が仰っていた「良い子をつくれ！」

を肝に銘じ、東高にある～個性、のばせば　夢、はばたく～というスローガンのもと、唯一無二（オンリーワン）の学校
を目指し、職員一同、力一杯教育活動に邁進していきます。引き続きご支援、ご鞭撻の程何卒よろしくお願いします。

◤ コロナ禍の東高生活 校　長　　臼井　研二  ◢

東 生会会員の皆様には、令和３年の新しい年を迎え、気持ちも新たに１年のスタートを切られ
たこととお慶び申し上げます。昨年は、新型コロナの感染拡大により、東生会行事のほとん

どが中止せざるを得ない事態になりました。そして、かつて経験したことのない目に見えないウイ
ルスとの闘いは未だ終焉の兆しが見えない状況にあります。
　そんな中、一昨年に成功裡に終わった110周年記念行事の時期が、昨年でなくてよかったと胸

をなでおろしたのは私だけではないと思います。皆さんのご協力のお陰で『令和の白壁』と『弥生の庭』という素晴らし
いモニュメントや心温まる記念コンサート等で東生会のパワーを示すことが出来たことを大いに誇りに思っております。
　さて、50年以上にわたり、物心両面において東生会に偉大なる貢献をされた大西壬氏が令和２年11月25日に逝去さ
れました。姫路東高創立80周年、90周年、100周年の実行委員長、さらに名誉会長として110周年の陣頭指揮を執り、
母校に絶大なる貢献をしていただきました。慣れ親しんだいつもの大西節がもう聴けないと思うと寂しい限りです。心か
ら哀悼の意を表したいと思います。
　また、開校以来初めての東高OB校長として110周年で重責を担われ、東高の発展に大いに寄与していただいた田靡幸
夫校長が３月で退職されました。今後の益々のご活躍をお祈りいたします。
　後任には、県立姫路商業高校から臼井研二校長が就任されました。就任早々、コロナの影響で思うように授業や行事
が出来ず、歯がゆい状態が今も続いている状況のようです。そんなコロナ禍の中、本年度から５年間文部科学省よりSSH
（スーパー・サイエンス・ハイスクール）の指定を受けました。田靡前校長時からのエントリーが採用され、新たな学校
の魅力になっていくと期待しています。
　このたび、正副会長・理事、常任幹事の承認を得て、母校のテレワーク、Web授業等のインフラ整備のために、県か
らの補助では補えない部分を、東生会の110周年募金の余剰金600万円余りを、学校に寄贈させていただきました。こ
れにより、ふるさと寄付の余剰金400万円と合わせて、1,000万円ほどが後輩たちのために応援できたことになります。
有効に活用していただくことで、生徒の情報スキルの向上と学習の一助になることを大いに期待しています。
　昨年は11月１日、15日に予定されていた京阪神支部と東京支部の総会も中止を余儀なくされました。本年５月には
３年に一度の第21回定期総会を開催予定しています。３年に１回の総会を何としてでも実施したい気持ちで一杯ですが、
コロナ禍の現状を鑑み、対面式の総会はできないと判断しました。１日も早いコロナの終息を祈るばかりです。

◤ 創立110周年を終えて 東生会会長　　増田  泰之 （19回）  ◢

2 会長・校長  ご挨拶



東 生会の皆様、昨年来のコロナ騒動で、暗い日々が続いておりますが、いかがお過ごしでしょ
うか？ 有史以来、人類はウイルスとの戦いを繰り返す歴史の連続です。中世のペスト、近

世のスペイン風邪、日本では幕末のコレラ騒動など、人類は幾度も存亡の危機を乗り越え現在に
至っております。世界ではワクチン接種も始まり、近いうちに必ずや、明るい日々が戻ることを信
じ、予防に万全を期し、お互いに心して乗り切って行きましょう。

　さて、早いもので、令和元年の110周年記念行事から約２年が経過いたしました。記念事業の核である「令和の白壁」
と「弥生の庭」が無事完成し、関係者だけではなく、姫路市民の方々からも好評を頂き、主催者としてこれ以上の喜びは
ございません。これもひとえに東生会、PTA、学校側の皆様方のご協力のお蔭であると、厚く御礼を申し上げる次第です。
　もしも昨今のコロナ禍が１年早ければ、間違いなしに110周年記念行事は中止を余儀なくされたと、背筋が凍る思い
であります。
　思い起こしますと、５年前の平成28年度から、110周年記念事業の目玉を何にするか、寄付をどう集めるか等激論を
重ねてまいりましたが、東高が世界遺産で国宝の姫路城のすぐそばにあることを念頭に、世界に誇れる環境にマッチした
テーマで行こうと意見がまとまり、「令和の白壁」と「弥生の庭」及び「防球ネット改修」に決定しました。
　中核事業は決まったのですが、いざ、実行の段階で思いもよらぬ難題が待ち受けておりました。ユネスコの世界基準ルー
ルの規制です。改修一つでもユネスコを代弁する文化庁を通さねばならず、文化庁の窓口である、姫路市教育委員会埋蔵
文化財課の大谷輝彦氏に日参し、デザイン、材料等のご指示を頂き、ようやく間に合った次第です。今となっては良い思
い出となりました。大谷様には東京の文化庁と姫路を往復して頂き、頭の下がる思いです。
　もう一つは、多大な寄付をどう集めるかでした。当時行われていた「ふるさと納税制度」を最大に利用した結果、想像
を超える１億2,500万円ものご寄付を賜りました、これもひとえに東生会、PTA、先生方のご協力の賜物と、県立姫路
東高等学校の底力を見た思いでありました。
　数ある、日本の高等学校で、世界遺産と国宝の環境をあわせ持つ学校は姫路東高をおいてほかにございません。会員の
皆様におかれましても、ぜひ久しぶりに、母校に来られて、ご見学を頂きたいと思います。

◤創立110周年記念事業を終えて 110周年記念事業実行委員長　山野  俊二 （16回）◢

　本校は令和 2年度から 6年度までの 5年間、文部科学省からスーパーサイエンスハイスクール
（SSH）の指定を受けました。本校が掲げたテーマの研究開発を行い、その成果を全国に発信し普及
させます。
　本校のSSHの研究開発課題は「世界を牽引する人材育成のための国際的な課題研究と科学倫理探
究のロールモデル作成」です。
本校SSHの 4つの目標
⑴地球科学を中心にした国際的な活動への挑戦
地球科学分野を軸として理科 4分野を横断的に学びます。ま
た、 1年次生徒全員が課題研究を行い、探究の力を身に付けま
す。 2年次生ではより専門的な研究を行い、希望生徒はオース
トラリア南東部の野外調査を行い、成果をアメリカで開催され
る国際学会で発表します。
⑵国際的に活躍できる理系女子の育成
理系を志す女子生徒の活動を支援します。2022年 2 月に
は、女性研究者や女子生徒を中心とした「Girl's Expo with 
Science Ethics」を開催します。意欲的で優れた女子生徒は、
ジョージタウン大学等で研究や国際学会の発表に挑戦します。
⑶身に付けておくべき科学倫理観の育成
科学倫理に関する課題研究を行い、その成果を「Girl's 
Expo with Science Ethics」で発表します。
また、科学倫理観育成教育のロールモデルを作り、全国に発
信します。
⑷科学部の先端的な研究と国際的な
活動への挑戦
高度な分析機器に安易に頼ら
ず、高校生らしい柔軟な発想と工
夫で研究を行い、本校生徒の課題
研究をリードするような先端的な
成果を上げます。また、地域への
普及活動を積極的に行います。

指定 1年目から全国的に高い評価！
⑴東京大学、筑波大学、京都教育大学、神戸大学、兵庫教育大学、
兵庫県立大学、摂南大学、アース製薬研究開発部の先生方を招
いて、 1年次生徒全員を対象にアラカルト講座や、生徒研究発
表会を開催しました。
⑵国際的科学技術人材育成挑戦プ
ログラムに挑戦し、 3名が合格
しました。また、キャタピラー
STEM賞に挑戦した 2年次生の
山本夏希さんが最優秀賞を獲得
しました。
⑶九州大学の丸山マサ美先生をお
迎えして、全国の教員を対象に
した科学倫理教育研修会を実施
しました。
⑷科学部の研究活動が全国で高く
評価されています。高校生科学
技術チャレンジの最終審査会に
進出して審査委員奨励賞を受賞
しました。また、複数の文部科
学省認定の研究論文大会で全国
2位を受賞するなどしました。
その他、兵庫県高等学校総合文化祭では、総合最優秀賞と地学
分野最優秀賞を受賞して、令和 3年度全国総文への進出を決め
ました。１年次探究活動の様子

日経サイエンス誌の3月号で科学
部の活動が紹介されました

3110 周年委員長ご挨拶



創立110周年記念事業決算報告書
令和2年3月31日現在

収入の部　　　　　　　（2017年 9 月 1 日　～　2020年 3 月31日） （単位：円）

項　目 当初予算額
ふるさと寄附
収入済額
兵庫県が管理

一般寄附
収入済額
実行委員会
が管理

収入合計 摘　要

寄
附
金
等

ふるさと寄附（県費）

113,000,000 

89,862,000 89,862,000 450件
一般寄附

（実行委員会管理）
16,539,000 16,539,000 666件　郵便局取扱分
19,130,000 19,130,000 21件　  事務局取扱分

預金利子
（実行委員会管理） 205 205 決算利息

合計 113,000,000 89,862,000 35,669,205 125,531,205 1137件

その他 兵庫県ふるさと寄附金より
実行委員会へ交付金として 3,918,293 支出の部　交付金参照

支出の部　　　　　　　（2017年 9 月 1 日　～　2020年 3 月31日） （単位：円）

項　目 当初予算額 県費支出額 一般寄附
支出済額 支出合計 摘　要

交付金 3,918,293 0 3,918,293 実行委員会へ交付金（通信費・印刷広報費・事務費等の補助として）

記
念
事
業
費

中庭の新設
（弥生の庭） 15,000,000 11,480,400 0 11,480,400 弥生の庭工事・井戸引き込み工事・園路整備工事
外壁・塀の改修
（令和の白壁） 60,000,000 70,286,464 0 70,286,464 小野設計・孔明建設（令和の白壁・防球ネット）

運動場整備 13,000,000 0 1,125,576 1,125,576 テニスコート整備
記念誌 6,000,000 0 2,285,599 2,285,599 小野高速印刷へ支払2000部印刷
記念式典 2,500,000 0 2,614,256 2,614,256 11/3式典費用（手提げ袋・記念品等）

記念行事 4,000,000 0 5,261,203 5,261,203 6/1記念コンサート費用東京及び京阪神支部への支援金各100万円
記念祝典 0 0 786,680 786,680 11/3清交クラブ支払・アトラクション・司会者

支出の部　小計１ 100,500,000 81,766,864 12,073,314 93,840,178 

総
務
費

事務費 2,500,000 0 2,146,680 2,146,680 人件費・コピー代・振込手数料等
会議費 500,000 0 86,647 86,647 実行委員会・東生会役員会
事務用品費 1,000,000 0 580,476 580,476 パソコン・封筒・用紙・ファイル・筆記具等
通信費 7,000,000 0 7,094,226 7,094,226 趣意書・東生会だより・各依頼状等送付
印刷広報費 1,500,000 0 4,916,253 4,916,253 東生会だより・110周年趣意書等印刷
広告費 0 0 539,220 539,220 10/26発行神戸新聞110周年特集号

支出の部　小計２ 12,500,000 0 15,363,502 15,363,502 
支出の部　　合計 113,000,000 85,685,157 27,436,816 113,121,973 

差引残高 4,176,843 12,150,682 16,327,525 

差引残高及び今後の計画予定 （単位：円）
県費残額 4,176,843 教室整備等に充てる

一般寄附等残額（実行委員会取扱分） 12,150,682 弥生の庭維持管理費及び東生会館設備充実費等に充てる

創立 110 周年記念事業育英基金決算報告書
令和2年3月31日現在

収入の部　　　　　　　（2017年 9 月 1 日　～　2020年 3 月31日） （単位：円）
項　目 当初予算額 収入済額 摘　要
寄附金 25,000,000 4,634,000 524件
利　息 0 25 
計 25,000,000 4,634,025 

支出の部　　　　　　　（2017年 9 月 1 日　～　2020年 3 月31日） （単位：円）
項　目 当初予算額 支出済額 摘　要
手数料等 1,000,000 70,632 524件
計 1,000,000 70,632 

差引残高　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（単位：円）
4,634,025 － 70,632 ＝ 4,563,393 

4 創立 110 周年記念事業決算報告書



浅井　智恵さん（31回）指揮による校歌斉唱

県女のみなさん

県女のみなさん

歴代応援団長によるエール山田  直毅さん（32回シャンソン歌手）

谷井　秀彰　東生会副会長（30回）による万歳三唱

創立110周年記念式典
祝賀会

令和元年11月 3 日（日）  於：姫路商工会議所

（1）東生会だよりは卒業生と母校をつなぐ「絆」
　同窓会活動における会報発行は同窓会の歴史であり、会報の大切さを痛感しています。以前は3年に1度
（総会実施年度）の発送でしたが、平成18年度からは毎年発行してきました。これからもこの方針を堅持し、毎年発行
をし続けます。また、時代の流れに対応し、昨年より「東生会ホームページ」も充実させています。

（2）発送における財務的な課題
　会報発送については、会報発行協力金制度を取り入れたところ、平成24年には、
2804件、391万3,000円の振り込みがありましたが、令和元年度には、909件、199
万6,000円と約1/3になっています。一方で1回発送に約400万円かかっており、その
大半が郵送費で、今後の課題となっています。

（3）紙媒体からネットへを検討
　時代は紙媒体からネット社会へ大きく変化してきています。そこで、今後「東生会ホー
ムページ」に会報をアップし、閲覧いただくことを検討しています。
　ただ、ネットに不慣れな方もおられます。とくに高齢の方には、紙媒体を希望される方
が多いと思われます。その方々には、従来どおり発送させていただきます。
　そこで会報を世代によって、「紙媒体」の世代、「ホームページ」の世代の2通
りを検討しています。どの世代で分けるのか苦慮しています。他に方法がござ
いましたら、ご意見を下さい。
　今後も会報発行協力金につきまして宜しくお願いします。

「東生会だより」発送のあり方を検討中 ▶▶▶▶▶▶▶▶

前回2014年の名簿発行より5年、
2019年版名簿を発行しました。個人
情報にまつわるトラブル発生が懸念さ
れる時代ですが、同窓会の活動におい
ては名簿はなくてはならないものであ
ります。このように5年毎に発行する
ことができるのは、多数の協賛広告に
依るものと、厚くお礼申し上げます。
今回延べ285件の広告・賛助協力が
あり、3,738,960円の純益がありまし
た。お求めは、東生会事務局へ。
今後の皆様方のご健勝、ご活躍を心
からお祈り申し上げます。

❖名簿発行御礼
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大西壬 名誉会長逝く
　大西壬名誉会長が令和２年11月25日逝去されました。享年85歳。本校５回生で、関西
学院大学卒業後、マッチメーカー日東社さらにテニスのノアインドアステージを率いら
れながら母校に尽くしてこられました。東生会発足３年後の昭和39年に副会長、昭和63
年に会長、平成21年、名誉会長に就任され、今日まで56年間同窓会を牽引し、姫路東高
校の発展を支えてこられました。創立70周年～110周年の周年記念事業を始め、単位制
改編時においても学校に対し、惜しみない支援を展開されるなど、多くの功績を残され
ました。その母校への情熱と献身的な行動に感謝の意を表し、あらためてご冥福をお祈
りいたします。氏を偲んで、共に歩んでこられた方々に追悼文を寄せていただきました。

100周年（平成21年）

80周年（平成元年）に向けて幹事会70周年  東生会館竣工（昭和54年）60周年（昭和44年）   記念誌編集委員会　２列目左から２人目

東高ファーストの人　　江尻　三千代（副会長  県女31期）
　昭和36年に県女と東高の同窓会が合併し、「東生会」が誕生しました。昭和38年に新校舎の建設が始
まり、同窓会の寄付が必要となりました。若干28歳で副会長に就任された大西さんは、名簿の作成に精
力的に動かれ東生会最初の名簿編集に貢献されました。県女から見れば頼もしい後輩の出現でしたと村
田婦美、福島文子先輩から聞いていました。

　そして創立70周年の節目であった昭和53年には中島利一郎会長と共に１億円の浄財を集められ、「東生会館」が完成。家業、
地域の祭り、会議所活動で鍛えられた力を随所に発揮されました。
　昭和63年、第４代会長となられ、私も当時副会長村田婦美先輩死去により、昭和62年６月副会長代行に選出され、出会
いはこの時でした。創立80周年記念事業に関わり、県女跡記念碑を東光中学校に設置、除幕式を行いました。
　その後創立90周年では、「東生会育英基金」の創設、また母校の単位制改編時には、平成12年から広報活動による支援を
うち出され、新聞広告、地域の塾への情報提供など先取り目線は秀逸でした。
　平成21年創立100周年では、100周年記念館建設はもとよりコンサート、芸術展、ホームカミングデー等、世間を唸らせ
るほどの大規模な企画をされ、多くの同窓を楽しまされました。多彩な活動で磨き抜かれた力と人脈を母校支援にふり向け
られた大事業でした。
  県女の集まりではいつも、「東生会は県女で持ってます」と持ち上げられ、気配りもさすが。物心両面で母校に多大な支援
をされ、まさに「東生会」の発展の歴史は、大西壬氏により作られたと申しても過言ではないと、心より感謝しております。

東高の大恩人　大西壬名誉会長を偲ぶ　　山野  俊二 （東生会前会長　16回生）
　昨年11月25日、大西名誉会長の訃報を聞き、残念でたまりません。本当に惜しい人を亡くしたものです。
大西先輩は、昭和36年の東生会誕生に関わり60年、昭和63年より東生会会長として、21年務められまし
た。自らを「東高大好き人間」と語られ、「東高を良くするんや」との一心で、並々ならぬ情熱とリーダー
性で東高や東生会を牽引していただきました。私と大西さんとの出会いは、90周年記念事業時に副会長

を依頼されてから、もうすぐ四半世紀になります。
　その間、周年の記念事業として「100周年記念館」「令和の白壁」「弥生の庭」が建設され、また、教育改革の一環として
県から受けた「普通科単位制」への移行時には、県や学校の先生方と議論を尽くし、その成功に向け同窓会の強力な支援体
制を作られました。
　私が110周年記念事業を実行委員長として成功させることができたのは、副会長として大西先輩の背中を見て、数々の経
験をさせていただいたおかげだと思っています。会社経営のやり方や、灘の祭りで鍛えられたノウハウやリーダーシップに
は驚かされたものです。
　今や東高は名実ともに県下を代表する高等学校に躍進しております。これも大西先輩の功績あっての東高校です。大西名
誉会長、本当にありがとうございました。　合掌
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110周年（令和元年）
山野俊二実行委員長・増田泰之会長と共に

東生会30周年（平成3年）　祝賀会
江尻三千代・村角容子副会長と共に

井戸兵庫県知事を百周年記念館に御案内
右側は同級生の井上正敏氏（平成21年）

生涯現役の人　　田中　祥堯（元東京支部長　３回生）
　大西壬さんは、本当の「生涯現役の人」であった。世間一般に、生涯現役でありたいと願う人も多いが、
大西さんの場合は、そういう人々とはかなり異なっていたように思う。大西さんは、仕事の上で、何か問
題点があると、一

ひと

刻
とき

立ち止まるくせがあった。そしてその問題点に食いつくと、必ずあれこれ考えをめぐ
らせて、必ず解決策を出し、それを体系づけて、一つの新しい仕事の形にまで仕上げる。こうして、新

しい仕事ができると、新しい一つの会社が生まれる。何
い

時
つ

の間にか現在の大西さんを頂点とする『日東社コンツェルン』の
形が出来上がり、大西さんは、見事な人生の引きぎわを迎えられて、文字通りの生涯現役の幕を引かれたのである。私ども
としては、東京支部を育てていただいた大恩人であり、大西さんの在りし日の面影を思い起こすとき、感慨はまことに尽き
ないものがあるが、いまはただ、静かに故人のご冥福をお祈りするばかりである。

東生会元会長 大西壬氏を偲ぶ　　福本　正明（７回生）
　今は昔、私は当事手広く事業を営んでいた“中利”さんと交わる縁をいただいた。“中利”さんは東生
会3回の先輩で大西会長の前任会長で中島利一郎さんである。そしてある日、ある時、喫茶雑談中「福本君、
東生会の男は、もっとしっかりせんと、県女の力に敗けとるで…」と話し「次は大西君や…」「？」「マッ
チ会社で儲けている日東社の大西壬君や…」と。当時姫路の地場産業は皮革、マッチ、鎖で、マッチは

生活文化の必需品で重宝され事業も盛運だった。
　私事で前後するが、私の勤務社に八家化学の大西社長を監査役に迎え、事業報告の際大西壬氏の事業手腕を評価されていた。
事実マッチ業界大変革の時、製品の多様化と事業の多角化にチャレンジして今日を創られたと聞いている。さて経日後、中利氏
は会長を退任し大西氏が東生会会長を承継され、県女役員のエネルギーと新制高校役員の力の合流を計り大西体制を築かれた。
　後日、東高校70周年記念事業そして東生会館の建設の実を挙げ、さらに100周年事業として旧和楽室の跡地に記念館の
建設を見た。この２大プロジェクトについては、その建設資金対策と併せて、当時バブル崩壊の不況下、官民は箱物（ハー
ド）づくりはタブーで異論があった中で、氏は「このプロジェクトは『箱物』ではない。東高東生会存在のシンボルだ。ハー
ド在ってのソフトだ。」の本意をもって説き、決断実行に移されたと後日伝聞した。
　そしてこの様な県がらみ事業と、2.2億円にのぼる建設資金等の調達には、事業目的の明示と氏の率先力と幅広い人脈
をもつ人柄、人力に各期各回の会員が浄財をもって呼応したと思っている。この時私は、氏は単なる卒業生を束ねる会長
でなく、事業家、イノベーターだと…そしていつか云っていた「対西」意識があったのかも…と。
　また平成12年に県の学校改革の機に“単位制”高校へ改編を導入し、東高入学希望者の門戸を拡大して学力の質的向上を
導く一方、奨学資金の充実、強化を計り、東生会東京支部との緊密強化と併せ京阪神支部の結成の実を挙げられた。
　思えば氏は“東生会中興の人”…　そして氏の心は松明となって今に継承されている。
　あらためて氏を偲び、ご冥福をお祈りいたします。

大西壬東生会名誉会長を偲んで　　三木　英一（第16代校長）
　令和２年11月25日、名誉会長大西壬様が御逝去されました。永年に亘って親しく御交誼を賜わりまし
たことに深く感謝し、御逝去を悼み、御冥福をお祈り申し上げます。今尚、私は淋しさを禁じえません。
　大西壬様と私とは戦後の新しい教育制度下の新制中学校を卒業し、新制高校の５回生で同期でありま
す。私が平成４年４月に姫路東高等学校長として着任した時、彼が東生会の会長をされており、私は勝

縁を感じました。実は御尊父の大西貞三様は、私の父三木三郎と旧制兵庫県立姫路中学校５年３組の同級生で、大正15年３
月卒業の第37回生でありました。私は亡父の遺品の卒業アルバムを持参し、彼に見せて色々と話し合いました。それ以来の
親しいお付き合いをして参りました。
　大西壬様は昭和63年に会長に就任されてから７期21年に亘って会長職を務められ、歴代校長の学校運営に多大の協力をしてこ
られました。その功績は極めて大であります。創立80周年及び90周年、100周年記念事業を実行委員長として立派に果たされました。
　特に平成12年度、田中昭校長の時に東高が「普通科単位制」に改編されることになりました。大西会長は地域の塾長を集
めての説明会、懇親会、地元のWINKに出演してのアピール、新聞記事への掲載、県教委への要望等、学校長を支えて献
身的な努力をして下さいました。今日の姫路東高校の成果の基を築いて頂いたと言っても過言ではありません。姫路東高校
に勤務した者として、衷心より感謝申し上げます。　合掌
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各　期
だより

女26期 小寺澤福代
　親子で作成された心あたたまる年賀状。思わず彼女は幸せだな
あーと、御子息様の心情に胸打たれると共に、うらやましくも……。
　私達も、互いに白寿を迎え、生存者も指折り数えるばかりに
なりました。「かわいいおばあちゃんになろうね」との声かけ。
ショートステイで気分転換。デイサービスで心をほぐす好機。で
も、やはりわが家が最髙よ……と、各自望みを持ちつゝ、ぼつぼ
つ暮らしています。人生百歳は常識の時を迎えましたが、乗り切
るのは大変ですね。皆さんお幸せに……。

女32期 上田　敦子
　兵庫県立姫路髙等女学校は現存する東光中学の位置にありまし
た。昭和20年７月20日空襲により日中に拘わらず全焼しました。
でも階段毎に何故か鉄筋コンクリートが使われており階段の柵は
丈夫で１期生以来の名簿がすべて残ったのです。階段教室様々で
す。かくて貴重な書類は全部残りました。弥生の庭が母校として
皆様を待って居ます永遠に……。

女33期 中野　康子
　川口照子さん、東生会だよりの各期だよりには必ず投稿して下さ
いました。33期にちなみ「燦

さん さん
々会」と名づけて、春夏秋冬の年４回

の食事会を中心になってひらいて、楽しいひとときを過ごしました。
　「燦々と」とは太陽などが明るく輝いているさまを意味しますが、
まさに川口さんは、輝いている人でした。いい思い出の人でした。

女34期 幹事一同
　皆様　令和３年をお健やかにお迎へ遊ばした事と存じ、お互い
大台に乗り今冒険の日々をそれなりにお過しの事と思い、霊界の
友に合掌を、養生の友には感謝の２字を愛し、ぼつぼつの動作で
の長生きを願ってます。ご存知の様に中国を拠点として、またた
く間に全世界に拡がった“マスク”の渦巻きに身震いし、早い安
定を念じ又“隼”の快擧に拍手をし、昨年11月25日前東生会々長
大西壬様の訃報に接し、ご供養の為“花輪”をお供へさせて戴き
ました。どうぞご自身を丁寧にご近況等戴けましたら幸と存じます。
　幹事　楞野（楞野）（080-578-1089） 小林多　（田中）（079-222-3206）
　　　　臼杵（079-222-4866）        有本   （岩井）（079-222-3286）

女35期 幹事一同
　同期の皆様、90才になりましたが、昨年来の新型コロナ禍の
ため、ステイホームの暮らしが続いています。その間も何人かの
友が旅立たれています。ご冥福を祈ります。
　暖かくなればワクチン接種が始まり少し落ちつくでしょう。ラ
ンチの会でもやりたいですね。私個人の話ですが、やっとスマホ
になりました。器具代の分括払いが２年続きます。私の命はもつ
でしょうか？
　健康第一にお過ごし下さい。　幹事（中嶋　清瀬　春名　芳賀）

女37期 下里　和子
　皆様には令和３年をお健やかにお迎えになられましたでしょう
か。37期の皆様方は昨年より今年にかけて米寿をお迎えになり
本当にお目出度うございます。間もなく卆寿ですね。
　昨年よりコロナ禍で外出会食もままならず大変なご時世となり
ました。１日も早い収束を願うばかりです。楽しみにしていたオ
リンピック、パラリンピックも果して実現するか否か…。扨て永
きにわたり東生会及び37期発展の為、ご支援・ご協力賜わり誠
に有難うございました。深く感謝御礼申し上げます。私達高齢の
ため幹事一同退任させて頂く事と致しました。
　皆々様の益々のご健康とご多幸を心よりご祈念申し上げます。
　幹事　小山良子　谷川久子　下里和子

女38期 平松　禮子
　38期の皆様お変わりございませんか。昨年よりコロナ禍に悩ま
され医療関係にご尽力下さる方々は大変です。心より感謝致します。
　この中で私達は米寿を迎えます。何とか少しでも穏やかな日が
来るように祈る気持です。
　〔弥生の庭〕〔令和の白壁〕に囲まれ在校生達は日々勉学、部活
動に頑張っています。
　れんがの美術館、青空に眞白に映える天守閣が美しく望めます。
私達も東高校のますますの発展を期待し身体を大切に２年後には
揃って卆寿を迎えられるよう頑張りましょう。

高 2回 香山　　宏
　昨年は本校を卒業して70周年。続々と同級生の訃報を聴きな
がら、私達の成長期が戦中戦後の食糧難時代だったのによくぞ現
在まで生き延びていると我ながら驚いている。
　元気で何人集まれるか判らないけれど、この記念する年に同期会
をと考えたがコロナウイルスの蔓延で諦めざるを得なかった。残念！
　井上（辻井）春子さんが平成30年５月に、永濱勤君が令和元
年に、井上（青山）登茂子さんが令和２年９月５日に、三根一毅
君は胃癌で同年10月12日に逝去された。合掌

高 3回 三宅順之助
　1932年生まれの３回生は今年88才になります。傘寿記念の年、
平成24.6.1に「締め括り」と位置づけた同期会を全100名（同
期生94名）で開催して現在に至っております。以後の同期会は
自主的活動の同好会的集会で、仲間への声かけや必要に応じた小
グループでの活動が主流になっているようです。最近では高齢者
対策の要支援・介護サービスを必要とする方も出てきました。一
日一日を大切にし最後まで健全に快活に過ごし、会話の会・情報
交換会食などの誘いを楽しみたいものです。

高 4回 水谷　義秋
　東生会の幹事として、常任幹事会、20回総会、110周年記念
行事、令和コンサートと参加しました。しかし我が期４回生とは
会うことが出来ず淋しく思いました。でも他の期の方々の力によ
り、運動場の整備、中庭の整備、外塀の改修が大変うれしく思い、
又我が期もと思いましたが米寿をむかえる者とすぎた者、鬼籍に
109名という状態です。しずかに消えるのみと思い筆をおきたい
と思います。スーパーサイエンスハイスクールとして頑張って下
さい。

高 5回 飯田　幸司
　1964年の東京オリンピックの年に第一回として始まった５回
生の同窓会は近年は2年おきになり16回を数えています。昨年開
催予定でしたが、コロナ禍に加えて私自身が健康を害し、何の行
動も起こすことが出来ずとても申し訳なく残念に思っております。
　本紙記載の通り、長年東生会を引っ張ってきた同期の大西壬君
が昨年11月に旅立って行かれました。本当に寂しいことです。
　今一度体力の回復に努め、再び皆さんにお会いしたく思ってお
りましたが、寄る年波には勝てません。お元気な方に幹事役を引
き継ぎたいと思いますので、何卒よろしくご協力の程お願い申し
上げます。

高 6回 小野　泰生
　皆さん、お元気ですか。男性は平均寿命を大きく超えました。
あの元気な仲間たちも少しずつ減り、寂しい情報が増えています。
　一昨年11月には、東高校創立110周年記念式典・祝賀会が盛
大に行われましたが、それに合わせて学校の内外が大整備され、
特に野里街道沿いの塀は白鷺城にふさわしく、見事な「令和の白
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壁」に生まれ変わり、
人目を惹いています。
祝賀会当日は６回生
の仲間10名が元気な
姿を見せていました。
　写真の右端前の女
性は司会された後輩
です。

高 8回 川島　秀介
　傘寿の同窓会を汐に同窓会活動を休止しましたところ、横のつ
ながりが稀薄になりましたので、日時と場所を決め、その日その
時にその場所に行けば誰かに会える「談笑のお茶会」の日があれ
ばと思い、日時と場所を決めておりましたが、コロナ禍で幻にな
りました。コロナ禍が終息すれば再度考えてみたいと思っていま
すが、昨今のコロナ禍は第３波とかで気がかりですが、お互い３
密を避けて日々を大事に過ごし又会う日を楽しみに……。

高 9回 松井　孝博
　９回生の皆さんお元気ですか、卒業して64年、最終の記念同
窓会から８年、今や９回ゴルフ同好会と関東地区の東九会のみが
同期の集いです。
　足腰痛や逝かれた人等でコンペも２組、東九会も同様と思いま
す。年10回程度やってます、会食時にでも来て昔話でもしませんか。
　米寿の集いとの声もあり、５年後何人が健康寿命を維持できる
やら、足腰の立つ人全員集合で昔を偲びたいもの、今年もコロナ
禍で大変ですが母校の総会（５月予定）には大勢出席していただ
き話が出来るのを楽しみにしています。

高10回 松本　暁男
　10回生の皆さん、コロナに負けず元気でお過ごしのことと思
います。役を仰せ付かって以来より高校時代を思い出し、アルバ
ムを出してはなつかしんでおります。
　さて、Ｒ２・３年の行事等が中止・延期になり、自分の行動範
囲が狭くなりました。皆様もコロナにならないよう絶えず気を
配って行動してください。81歳であるという自覚と緊張感が得
られる動きに心がけて健康づくりに励んでください。

高11回 菅原　孝幸
　11回生はめでたく傘寿を迎えることができました。
　歳を感じるようになり、コロナ対策が必要なこの頃ですが、心
と体の健康のためには運動と会話が必要です。
　次のランチ会は2021年９月６日（月）ホテル日航姫路２Fの
桃李の予定です。しぶといコロナも１月の緊急事態宣言、ワクチ
ンの普及などでオリンピックの頃には収まっているはずです。
　2020年３月のランチ会出席者：30名です。

高12回 大畑　　稔
　令和２年４月開催予定のミニ同窓会は開催に向けての準備がで
きたところでしたが、新型コロナウイルス感染拡大で、各学校も
休校になる中、世話人の判断によりやむをえず中止しました。本
年も状況は厳しいようですが、会員の多くが傘寿を迎える年でも
あり、開催できないかと願っているところです。
　情報収集不足で報告事項のないことお許しください。80才に
してなお一層輝いて活動している様子が報告しあえることを楽し
みにしています。

高14回 井上　義治
　我が14回生の代表幹事の藤田一郎君が令和２年11月30日に急
逝しました。次回のゴルフコンペのお誘いがないなかでの突然の
訃報でした。近年は彼がずっと中心になっていろんな会が開催で
きました。令和元年10月の播磨国総社での喜寿を記念した14回
生の最終同窓会が、彼の最後の大仕事になりました。こんなに早
くお別れが来るなんて、想像もしませんでした。新年ミニ同窓会、
年に3,４回のゴルフコンペなどたくさん楽しませてもらいました。
「ありがとう」と彼にお礼を申し上げます。合掌

高15回 大貫　弘史
　100年前にはスペイン風邪が世界中に拡散し終息に３年かかっ
たようです、アメリカが発症元で兵士がヨーロッパに持ち込みス
ペインで表面化したのでスペイン風邪と呼ばれるようになったそ
うです、一昨年は姫路駅前の「福亭」で40名近くが参加しミニ
忘年会を催しました、継続行事のように毎年恒例でありましたが、
昨年は取りやめといたしました、今年は是非多くの参加者のもと、
にぎやかに開催できることを願っています。
 （15回生・こだわり世話役　大貫弘史）

高16回 山野　俊二
　還暦を迎えた2005年に開始した16回生同窓ゴルフコンペも今
年で16回目となる。当初は２組程度の参加が今では5,６組にま
で増えた。第２水曜日の月例と、春と秋には大阪方面からも4,５
名参加してくれ、30名近くの大コンペになることも。春・秋の
コンペの優勝賞品には、広富君がプロまがいの腕で作られた彫刻
ペンダントが寄贈され、これを目当てに真剣勝負を繰り広げる。
毎回、彼の力作には感服する。又、この年になると、スコアより
飛距離の自慢話で盛り上がる。コンペ後の２次会も楽しみだ。趣
味、健康の話題など多岐にわたるが、同級生の安否が気になる年
代、互いに留意し、一日でも長くゴルフをしたいものである。

高17回 牛尾　隆信
　昨秋卒業55年記念同窓会の開催を予定しておりましたが、新
型コロナウイルス蔓延により延期と致しました。この騒動が落ち
着き次第、再開催を予定しております。出来るだけ多くの皆様の
近況報告等の投稿を募り、冊子「卒業56年の憶い」を作成し出
席者、投稿者に、また同窓会当日には、プロに依るビデオ撮影を
行い、参加者に録画ＤＶＤの配布を計画致しております。「後期
高齢者仲間入り同窓会」出席をお待ちしております。

高18回 古林　晴臣
　18回生の皆さん、お元気にお過ごしですか。姫路市在住者を
中心に親睦・交流を図るミニ同窓会は、昨年はコロナ禍の中開催
できませんでした。また、４年毎を目標にした全体の同窓会も開
催できていません。コロナ感染第３波の中、コロナに罹らないよ
う自主防衛に努め、元気に明るく過ごしたいものです。
　状況を見極めつつ、是非とも全体同窓会を開催し再会できるこ
とを願っています。

高19回 19回生幹事団
　19回生の皆さんお元気ですか。古稀の同窓会から３年。来年は
開催年度です。暫くブログの掲載が滞っていますが、例年開催の
一泊バス旅行は春の予定が秋まで延びながらも、ヤット10月に開
催出来ました。しかし日帰り旅行はお預けです。少人数のグループ
でゴルフやボウリングを楽しんでいます。（植村  桂　田尻　古江）

高20回 市川　　廣
　令和２年はコロナ禍で、「３密を避けろ」「飲酒を伴う外食はダ
メ」「高齢者は重症化する」などとテレビでかまびすしく叫ばれ、
現在も外出の自粛を余儀なくされています。例年発作的に行われ
る夏冬のミニ同窓会もありませんでした。トピックは、伏見利憲
さんが諸井学のペンネームで出版した３冊の本、『種の記憶』『ガ
ラス玉遊戯』『神南備山のほととぎす』が、東生会のホームペー
ジで紹介されたことです。
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高23回 江口　益男
　23回の江口です。昨年はコロナにより世の中があらゆる意味
で一変しました。日本だけでなく世界中が変化せざるを得ない状
況となりました。母校東高にとっても、大きな試練の時であり、
今年も続くのではと危惧しています。在校生の皆様また教職員の
皆様におかれては、誠に困難な時代です。しかし、こんな苦しい
時でも努力すればきっと道は開かれると信じて、頑張って勉学に
またスポーツに励んでいただきたい思いで一杯です。世界には、
もっと苦しんでいる人達がいる事を忘れず、明るい未来を信じて
日々生きていきましょう。

高25回 網本　　朗
　25回生の皆様　お変わりございませんか。
　昨年は新型コロナウイルスの影響で、東京オリンピックの開催
が延期になり　開催予定の同窓会の延期も止むを得ませんでした。
　早くこのコロナが終わり　一堂に会して楽しい昔話に花を咲か
せたいものです。
　皆様に元気なお顔でお会い出来る日を楽しみにしております。

高26回 伊豆原義隆
　皆様コロナ禍どのようにお過ごしですか。昨年は同窓会開催予
定でしたが、新型コロナの感染拡大により開催延期となったこと
は大変残念です。現在も感染拡大が続いていますが、今年から始
まるワクチン接種により一日も早い収束を祈念したいと思います。
　さて、私達も65歳となり准高齢者に位置付けされます。健康
寿命が延びる中、違和感を覚えますが、以前より健康に配慮が必
要になったことを自覚ください。同窓会にて再会できる日を楽し
みにしております。

高27回 森本　正行
　27回生への連絡は、今後メールで行います。現在170名がアド
レス登録しており、LINE登録者は30名です。郵送費の節約と手
間を省くためご理解願います。登録がまだの方は、森本（新井）
まで、メールアドレスと、できればスマホ番号も連絡ください。
送信アドレスは、touseikai27@gmail.com です。（とうせいか
い27）メールは、年に数通送るだけなので、読み落とし防止のた
め、LINEに移行も考えています。2024年の同窓会まで、お元気で。

高28回 桝田　清紀
　28回生の皆様お変わりございませんか。令和３年がスタート
しましたが、新型コロナウイルスによりライフスタイル、環境
が大きく変化しました。前回の同窓会にて多くの皆様とLINE、
Facebook等SNSで繋がり、日々の様子を共有することができ
るようになりました。コロナ禍、大変な思いや生活を強いられて
いる方等色々な方がおられると思いますが、何か一つでも明るく
楽しい話題で繋がれたらと思います。またお会いするのを楽しみ
にしています。まずは健康第一に充実した時間を過ごしましょう。

高29回 田靡　幸夫
　皆さんお元気ですか。コロナ禍の中で大変な思いをされている
方もおられると思います。心よりお見舞い申し上げます。さて、
還暦同窓会の後、プチ同窓会等を開き29回生の絆を一層深めて
いく予定でしたが、新型コロナ感染拡大のためにまったく開催で
きず残念に思っています。60才を過ぎ何よりも健康第一。笑顔
と定期的な運動で頑張っていきましょう。代表幹事を福本さんと
交代しました。よろしくお願いします。

高30回 勝目　徹哉
　１年前に開催した還暦同窓会、参加していただいた30回生の
皆様、松崎先生、木村先生、加茂川先生、お変わりございません
か。参加が叶わなかった皆様、健康にお過ごしですか。
　ＦＢでは、還暦を過ぎても、製造、医療、福祉、研究、販売、
サービス、教育等の様々な分野、そして家庭や地域、ボランティ
アで活躍されている皆さんの近況を知ることができて楽しいです。
様々な形で活躍されている同窓生の姿は、誇りであり励みであり

希望です。コロナ禍ではありますが、何とか踏ん張りましょうね。
明日はきっといいことがあります。
　※ 30回生のＦＢは、「姫路東参十回」で検索。

高31回 塩木　力也
　還暦記念学年同窓会開催一年延期
　コロナ禍で日常生活もすっかり様変わりしておりますが、お元
気でしょうか。残念でしたが、予定しておりました同窓会の開催
を一年延期し、2022年１月３日としております。開催時間と場
所については、現在再検討しておりますので、何卒ご出席頂きま
すようお願い致します。
　尚、同窓会についてのご意見等は、学年又はクラス幹事まで連
絡下さい。

高33回 廣田　秀児
　東高33回生の皆さん、元気でお過ごしでしょうか？４年前の
同窓会で約束しました次回の開催が来年１月に迫ってきました。
　なかなか新型コロナウイルスの感染拡大が終息せず、先生方や
皆さんの安全を考えると開催は難しい状況ですが、何か思い出に
残る方法を考えたいと思います。皆さんも良い案があれば是非ご
連絡下さい。宜しくお願い致します。　電話　080-4021-1962

高34回 水谷　　真
　34回生の皆さんお元気でしょうか。学年の同窓会を開催する
ことができず、大変責任を感じ、申し訳ない思いでいっぱいです。
ここに心よりお詫び申し上げます。自身の力でできる責務として、
ささやかながら各期だよりコーナーに投稿させていただきます。
　いよいよ還暦が近づいて来ましたね。自身がそういう年齢に達
することが信じられず、時の流れのはやさに驚きつつ、充実した
老後を送りたいと願っている今日この頃です。

高38回 中村　　寿
　令和２年１月３日（金）４年ぶり３回目の同窓会を開催しまし
た。しゃべって笑って、飲んで笑って、食べて笑って楽しい時間
を過ごしました。しかし、この同窓会の後、コロナで世の中がガ
ラッと変わってしまったことは、皆さんご承知の通りです。いく
ら元気でいつでも会えると思っていても「まさか、こんなことに
なるとは…」です。「あのコロナの時は大変やったなー」と笑顔
で再会できることを信じて、次回の同窓会は令和６年（2024年）
１月６日（土）に開催いたします。

高39回 足立　勝行
　39回生の皆さん、2020年は、コロナ禍で故郷姫路から離れて
暮らされている方は、なかなか帰郷できずに家族や旧友とも会え
ない日々が続いていたのではないでしょうか。
　本来であれば東京オリンピックの開催で日本全国が盛り上がり
熱い年になるはずだったと思います。一日もはやくコロナが終息
し気兼ねなく家族や旧友と会える日が来ることを祈っております。

高41回 森　　賢粋
　出社制限により、テレワークにシフトしている同窓生も多いかと
思います。コロナ禍にあっても通信技術は進化し続けています。姫
路ではまだ先ですが、「高速大容量・低遅延・多数同時接続」と云
う５G通信が普及すれば、リモート同窓会も可能になります。二次会・
三次会に行く必要がありませんので財布にも優しいです。とは言う
ものの、やはり顔を突き合わせて旧交を温める事は何ものにも代え
難いものです。そうなると、「もしもボックス」が最強ですかね。（笑）

高44回 江崎　敬三
　44回生の江崎敬三です。拙宅
は元禄時代より続く能楽師という
伝統芸能を生業としておりますが、
コロナ禍の中「何かをしたい者は
手段を見つけ、何もしたくない者
は言い訳を見つける」というアラ
ビアの諺を目にし、現姫路市教育
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長の松田克彦様（東高28回）のご尽力を賜り、姫路城西ノ丸庭園
にて能「小鍛冶」を勤めさせていただきました。その様子をYou 
Tube にアップしておりますのでお時間ございましたらお目通し
ください。（小鍛冶、姫路城、江崎欽次朗で検索）

高45回 治郎丸　猛
　「45回生第１回同窓会を開催！」
　コロナ禍が始まる前の令和２年１月３日に、ホテル日航に於い
て、念願の同窓会を開催することができました。１年後の今、振
り返ってみると開催できたのが奇跡のようです。27年ぶりにお
会いすることができた黒田先生、宝谷先生、五十嵐先生、池田先
生、桑野先生、そして級友105名、司会の藤本君の進行のもと短
い時間でしたが思い出話に花を咲かせ楽しいひと時を過ごすこと
ができましたね。高校時代は話せなかった人と話ができたり、高
校時代に戻りたい…という思いになったりした人も多かったので
はないでしょうか。
　最後に、残念ながら参加できなかった皆さん、コロナ禍に負け
ず、ぜひ第２回目が開催できる時を楽しみに日々がんばりましょ
う。お待ちください。

高46回 北浦　宏祐
　昨年４月末に体育を教えて頂いた北先生の訃報を受けました。
時節柄、弔問辞退であったため46回生一同として弔電のみさせ
て頂きました。2015年の同窓会でお会いできたのが最後となり
とても残念です。ご冥福をお祈りいたします。最後に次回同窓会
は2025年を予定しております。現在は先が見通しづらい状況で
はありますが、ご自愛下さいまして、また元気にお会いできる日
を楽しみにしております。皆様の健康をお祈り申し上げます。

高47回 石堂　大輔
　皆様、お変わりはありませんか？新型コロナウイルスの影響で
私たちの生活も大きく変わりました。何かと大変な時世ですが、
力を合わせてこの難局を乗り越えていきましょう。さて、令和３
年度は同窓会開催予定年になります。前回実施から早くも５年が
経過します。コロナの感染状況を勘案しながら、実施の有無や方
法などを決めたいと思います。いろいろと皆様のお力をかりるこ
ともあると思いますが、ご協力よろしくお願いいたします。

高48回 上野　裕哉
　2020年１月。オリンピックイヤーに合わせ、48回生は学年同窓
会を開きました。恩師の先生方にも参加していただき、旧交を温め
ることができました。その時点で、コロナウイルスによりオリンピッ
クが延期となり、生活様式が激変することなど、誰が予想できた
でしょうか。今年の年賀状には、多くの友人から、「コロナが収束
したら、○○」という言葉がありました。我慢が続きますが、いつ
かアフターコロナと呼べる日が来ることを信じて頑張りましょう。

高54回 安積　希真
　54回生の皆さん、担任の先生方、昨年は久しぶりの『同窓会』
にお集まり頂きありがとうございました！１月にキャッスルホテ
ルで行い、二次会三次会……と大いに盛り上がりましたが、その
後コロナの影響で世の中大変なことになってしまいましたね。今
となっては大勢で集まって開催できたことを幸運に思います。
　連絡先　安積希真　090-1675-2044　azumikishin@gmail.com
　　　　　Facebook『姫路東高校54回生』を検索＆参加！

高56回 吉田　聖悟
　2019年１月５日（土）に同窓会を開催して２年。緊急事態宣
言や休校、テレワークなど生活が一変しました。
　56回生の皆さん、お元気でお過ごしでしょうか。
　個人的には現在学習塾を経営しており、2020年はコロナの波
に首までどっぷり浸かりました。一方で先輩に仕事の相談ができ
るなど、東高のつながりを改めて感じた１年になりました。
　次回の同窓会は2024年の１月６日（土）で検討しております。
卒業から20年、節目の同窓会。多くの同窓生にお会いできるこ
とを楽しみにしています。
　住所変更などある方は、吉田宛　showgakusya＠gmail.com
またはLINEID　showgakusyaにご連絡いただけると幸いです。
　よろしくお願いいたします。

高57回 桜井　大樹
　拝啓、皆様いかがお過ごしでしょうか。
　去年はコロナ禍でなかなか思うようにいかない年であったかと
思います。今年もどのような情勢になるのか不安でいっぱいな方
も多いのではないでしょうか。
　同窓会がしたいというお声もいただきますがもうしばらく皆様
我慢していただいて来年・再来年あたりに同窓会を開催したいと
考えております。
　以前の同窓会で入っていただいたLINEのグループをつかって
また案内させていただきますので宜しくお願い致します。
　皆様のご健康・ご多幸をお祈りさせていただきます！
　『しばらくは　離れて暮らす　コ と ロ と ナ　つぎ逢ふ時は　
君と言ふ字に』また逢える日まで、もう、ひと頑張り！

高61回 吉野　敦之
　緊急事態に新生活様式。世の中ではめまぐるしい変化があった
ように、61回生の皆様におかれましても前回の同窓会から比べ
ると多くの変化・成長をされたことと存じます。次回の同窓会は
2023年を予定しており、こちらも良い意味で変化を加えていき
たいと思っております。ぜひ大声で目一杯楽しめるように、体調
を今から整えておいてください。

高69回 小室　咲希
　みなさんお久しぶりです。お変わりありませんか？今でも姫路
駅などで東高の子とすれ違うたびにみなさんのことを思い出しま
す。懐かしいですね…。先を見通しづらい状況ではありますが、
第２回同窓会を2022年１月３日にザ・ロイヤルクラシックにて
開催致します！現在各クラス幹事メンバーと準備を進めておりま
す。LINEにてまた案内させていただきますので、宜しくお願い
致します。みなさんとまた笑顔で集まれることを祈っています。

高71回 矢内　勇佑
　71回生の皆さん、コロナ禍という大変な状況ではありますが、
いかがお過ごしでしょうか。先日の同窓会が中止になってしまい、
皆さんとお会いできず、残念な気持ちでいっぱいです。
　しかし、このような世界情勢だからこそ、密を避けながら新し
いものにも目を向け、挑戦していく一年にしてみてはいかがで
しょうか。私も71回生の皆さんとともに、さらに上を目指して
いきたいと思います。頑張ろう、71回生。頑張ろう、東高！

高72回 井上　晃汰
　72回生のみなさん、お元気ですか。高校を卒業して、もう１
年も経ってしまいました。１年は早いように思えますが、時々東
高に行って後輩たちの制服姿を見た時、とても懐かしく、遠い昔
のように私は感じました。卒業してすぐコロナが流行し、充実し
た生活を送れていない人もいると思います。東高の楽しかった思
い出を時には振り返って、高校時代のように72回生全員で乗り
越えましょう！来年の同窓会で会えることを楽しみにしています。

11各期だより



（順不同）新聞記事にみる同窓生

2020年４月８日（水）　神戸新聞　高橋浩之（30回）

2020年５月23日（土）　神戸新聞　三木基弘（23回）

2020年３月14日（土）　神戸新聞　奥村雅晴（24回）

1212 新聞記事にみる同窓生



2020年11月5日（土）　神戸新聞　芦谷恒憲（30回）

2019年10月21日（月）　神戸新聞　一般の方より

　消毒や手洗い、ソーシャルディスタンスなどWITH コロナの学校生活。文化祭や体育大会、修学旅行などの学校行事の
中止により代替行事を行ったり、地域交流なども新しい形で挑戦しました。また、短焦点プロジェクターやタブレットの導
入など ICT 化が急ピッチで進み、リモートによる全校集会や講演会の実施、授業の形態も激変しました。

新型コロナで　　　　　した学校生活激変

タブレットを利用した
被服実習（家庭）

代替行事
3年次バス旅行

タブレットを利用した
体育の授業（ダンス）

華道部　花き業界とコラボ企画 「＃ビタミンＦ」

邦楽部　城東小学校との交流会

生活創造部
こどもマスクとどけ隊

代替行事（修学旅行）
2年次バス旅行

毎日の消毒

短焦点プロジェクターで
投影（世界史）

代替行事（体育大会）
1年次アジア体操披露

尾﨑　祥子
令和 2年 4月9日死去　東高11回
平成18年～令和元年まで12年間にわたり女性の副会長と
して100周年事業を始め東生会の諸問題に取り組んでいた

だきました。教育界、行政等に多くの友人をもたれ、幅広い見識で本会
に貢献していただきました。　

川口　照子
令和元年12月24日死去　県女33期
元教員でありまた行政経験も豊か。婦人会活動を始め幅広
く活躍され、学校・同窓会への支援の仕方をよく心得てお

られました。大変頼もしい常任幹事でした。中でも梅崎隆子奨学基金の
設立においては氏の活躍を抜きでは語れません。

訃  報
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 陸上競技部
・第53回近畿高等学校ユース陸上競技対校選手権大会
　 1年男子400m 　第 7位　古阪　優樹　50”27
・第72回兵庫県高等学校ユース陸上競技対校選手権大会
　 1年男子400m 　第 1位　古阪　優樹　50”11
　 2 年男子円盤投　第 4位　岸本　翔太　35m93
　 2 年男子走高跳　第 6位　田村　秀介　 1m86　
 野球部
・令和 2年度秋季兵庫県高等学校野球大会　西播地区予選
　県大会出場権獲得（第 1代表）
・令和 2年度秋季兵庫県高等学校野球大会
　 1回戦　対　神戸村野工業高等学校　 9－1　●（ 7回コールド）
 男子ソフトテニス部
・令和 2年度兵庫県高等学校ソフトテニス新人中央大会団体戦出場
 女子ソフトテニス部
・令和 2年度兵庫県高等学校ソフトテニス新人中央大会個人戦出場
　間嶋　玲衣・荒木　楓奈
・令和 2年度兵庫県高等学校ソフトテニス新人中央大会団体戦出場
 男子テニス部
・令和 2年度　西播大会
　団体戦　第 2位　　ダブルス　第 2位　　神田・赤松
・兵庫県公立学校テニス大会　シングルス　第 9位　神田
 （近畿公立学校テニス大会出場）
 女子テニス部
・兵庫県高等学校テニス新人大会　個人戦
　シングルス　本戦出場　唐津　里渚（第65回・第66回）
　団体戦　　　ベスト16（第66回）
・令和元年度西地区夏季リーグ戦　 3部　優勝 （ 2 部昇格）
・令和 2年度西地区夏季リーグ戦　 2部　優勝
 水泳部
・第 3回近畿高等学校新人水泳競技大会　出場　
　男子 4×100ｍフリーリレー　 3 ’50”04
　安井悠人・中尾　　剛・神田脩太朗・山口　誉斗
　男子50ｍ自由形　山口　誉人　26”21
　男子50ｍ自由形　神田脩太朗　26”41
　男子50ｍ自由形　中尾　　剛　26”64
・第73回近畿高等学校選手権水泳競技大会　水球の部　ベスト 8
・第 4回近畿高等学校新人水泳競技大会　
　男子50m平泳ぎ　第 4位　草壁　亮太　29”87
　男子50m自由形　出場　　中尾　　剛　26”37
 ソフトボール部
・夏季リーグ戦　Ｃリーグ優勝（ 4勝 0敗）
　昇格戦に勝利し、Ｂリーグに昇格
・秋季リーグ戦　Ｂリーグ 3位（ 3勝 1敗）
 サッカー部
・令和元年度　新人大会県大会　 2回戦　 0－ 1　蒼開
・高円宮杯U-18サッカーリーグ兵庫県西播リーグ2020
　Ａチーム　 1部リーグ第 5位（ 1部残留）
　Ｂチーム　 3部リーグ第 6 位（ 3部残留）
 アーチェリー部
・兵庫県高等学校総合体育大会　代替大会
　30ｍラウンド 3年生
　男子個人　第 1位　橋本　秀太　第 4 位　水野　滉太
　　　　　　第 5 位　則政　優希
　女子個人　第 2 位　住野　結衣
 男子バスケットボール部
・令和元年度県新人選抜優勝大会ベスト16
・令和 2年度ウインターカップ県予選ベスト16
・令和元年度ウインターカップ県予選出場
・令和 2年度西播後期総合体育大会第 3位
　県新人選抜優勝大会出場権獲得
 女子バスケットボール部　
・県総体代替大会　　 3部リーグ第 3位
　県新人選抜優勝大会出場権獲得
 男子バレーボール部
・第65回兵庫県高等学校バレーボール新人大会
　県大会出場（R2.2.1）
・令和 2年度全日本バレーボール高等学校選手権大会
　県大会出場（R2.11.7）

 男子バドミントン部
・令和 2年度　兵庫県高等学校新人バドミントン選手権大会
　西播地区大会　団体　男子 1年の部　優勝
 女子バドミントン部
・令和元年度　兵庫県高等学校新人バドミントン選手権大会
　西播地区大会　団体　女子 1年の部　優勝
 卓球部
・令和元年度兵庫県高校新人卓球選手権大会西播予選
　女子学校対抗　第 3位　県大会出場
・令和 2年度兵庫県高校新人卓球選手権大会西播予選
　女子学校対抗・女子シングルス　県大会出場
・令和 2年度西播オープン卓球大会
　女子 2部　第 1位　女子 3部　第 3位
 剣道部
・令和元年度兵庫県高等学校新人剣道大会
　男子団体・女子団体・女子個人 2名出場
・令和 2年度西播高等学校新人剣道大会
　女子個人　第 3位　関　理咲子
・令和 2年度兵庫県高等学校新人剣道大会
　男子団体・女子団体・男子個人 2名・女子個人 2名出場
 吹奏楽
・姫路東高等学校吹奏楽部秋季特別演奏会
・アンサンブルコンテスト西播地区大会　木管 5重奏：金賞　他
 邦楽部
・第60回兵庫県高等学校邦楽連盟西播磨支部演奏会　金賞
・第34回兵庫県高等学校邦楽コンクール　Ⅱ類銀賞
・第39回近畿高等学校総合文化祭京都大会　県代表として参加
・第35回兵庫県高等学校邦楽コンクール　Ⅱ類銀賞
 写真部
・第44回兵庫県高等学校総合文化祭　佳作　大和　円香
・第29回兵庫県高等学校西播支部秋季写真コンテスト
　特選　大和　円香
 地歴部
・全国高校生歴史フォーラム「地歴甲子園」研究レポート提出
　2019年度テーマ「姫路の戦中・戦後史」
　2020年度テーマ「古墳信仰と周辺豪族」
 図書文芸
・第44回兵庫県高等学校総合文化祭第 9回文芸部門コンクール
　部誌部門　入選
 科学部
・第44回兵庫県高等学校総合文化祭自然科学部門
　総合最優秀賞・地学分野最優秀賞（令和3年度全国総文に進出決定）
・第18回高校生科学技術チャレンジ　最終審査会（全国大会）で審
査委員奨励賞
・第19回神奈川大学全国高校生理科科学論文大賞　優秀賞（ 2年連
続で全国第 2位）・努力賞・団体奨励賞 他　ＨＰを参照
 書道部
・第39回ふれあい書道展　特選　　　　　　服部　嶺於
・第24回全日本高校・大学書道展　準優秀　服部　嶺於
・第43回総合文化祭　　　特選　　　　　　服部　嶺於
・第41回ふれあい書道展　特選　　　　　　谷口　未空
・第44回総合文化祭　　　特選　　　　　　中村　彩花
 放送部
・令和元年度ＮＨＫ杯全国高校放送コンテスト
　朗読部門　入選　能瀬　美聖
・2020兵庫大会記念高校放送コンテスト
　朗読部門　準決勝進出　山本ひなた
 競技かるた
・令和元年度　第43回兵庫県高等学校総合文化祭小倉百人一首かる
た部門
　Ｃ級の部　第 2位　村川　雅治　　第 3位　平田　晃太
 演劇同好会
・令和元年度兵庫県高等学校演劇研究会西播支部大会
　　　　　　　　　　　優秀賞（県大会出場）
・第43回兵庫県高等学校総合文化祭演劇部門発表会兼第63回兵庫県
高等学校演劇研究会中央合同発表会　優良賞

1 1 1年目の母校
部活動の記録 令和３年１月末現在の成績です。
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国立大学
大 学 名 72回生 過年度生 計

東 北 大 1 1
筑 波 大 1 1
横 浜 国 立 大 1 1
新 潟 大 1 1
信 州 大 3 1 4
静 岡 大 2 2
名 古 屋 大 2 2
名 古 屋 工 大 2 2
三 重 大 2 1 3
滋 賀 大 3 3
京 都 大 1 1
京都工芸繊維大 1 1
大 阪 大 9 9
大 阪 教 育 大 2 2
神 戸 大 19 2 21
兵 庫 教 育 大 13 13
奈 良 女 子 大 1 1
鳥 取 大 11 1 12
岡 山 大 23 2 25
広 島 大 3 3 6
山 口 大 2 2
徳 島 大 7 7
香 川 大 1 1
愛 媛 大 1 1
九 州 工 大 5 1 6
国 立 大 116 12 128

公立大学
大 学 名 72回生 過年度生 計

茨城県立医療大 1 1
埼 玉 県 立 大 1 1
東 京 都 立 大 1 1
金沢美術工芸大 2 2
福 井 県 立 大 1 1
都 留 文 科 大 1 1
愛 知 県 立 大 1 1
愛知県立芸大 1 1
滋 賀 県 立 大 1 1
京都府立医大 1 1
大 阪 市 立 大 3 1 4
大 阪 府 立 大 8 1 9
神 戸市看護大 3 3
兵 庫 県 立 大 40 2 42
神 戸 市 外 大 2 2

私立大学
大 学 名 72回生 過年度生 計

摂 南 大 1 1
関 西 福 祉 大 1 1
関 西 学 院 大 93 7 100
甲 南 大 55 4 59
甲 南 女 子 大 25 25
神戸海星女子大 1 1
神 戸 学 院 大 33 33
神戸松蔭女子大 4 4
神戸女学院大 11 11
神 戸 女 子 大 16 16
神戸親和女子大 11 11
神 戸 常 盤 大 1 2 3
神 戸 薬 大 5 5
兵 庫 医 療 大 5 5
武庫川女子大 69 69
流 通 科 学 大 1 1
岡 山 理 大 7 7
川崎医療福祉大 6 6
就 実 大 1 1
福 山 大 1 1
立命館アジア大 1 1
私 立 大 554 65 619

短期大学
大 学 名 72回生 過年度生 計

私 立 短 大 0 0 0

文科省管轄外大学校
大 学 名 72回生 過年度生 計

防 衛 大 学 校 1 1

専門学校
専門学校名 72回生 過年度生 計

日本工学院専 1 1
大原簿記情報法律専 1 1
姫路赤十字看専 4 4
専 門 学 校 6 0 6

その他
その他 72回生 過年度生 計

そ の 他 2 0 2

総 計 752 88 840

公立大学
大 学 名 72回生 過年度生 計

岡 山 県 立 大 4 4
福 山 市 立 大 1 1
下 関 市 立 大 4 4
北九州市立大 1 1 2
福 岡 県 立 大 1 1
長 崎 県 立 大 1 1
公 立 大 73 11 84
国 公 立 大 189 23 212

私立大学
大 学 名 72回生 過年度生 計

青 山 学 院 大 1 1
慶 応 大 1 1
工 学 院 大 4 4
國 學 院 大 1 1
順 天 堂 大 1 1
上 智 大 1 1 2
多 摩 美 大 1 1
中 央 大 1 1 2
日 本 大 1 1 2
法 政 大 3 3
武 蔵 野 大 2 2
武 蔵 野 美 大 2 2
明 治 大 1 1
立 教 大 1 1
早 稲 田 大 2 2 4
フ ェリス女大 1 1
金 沢 工 大 1 1
京 都 産 業 大 2 2
京 都 女 子 大 1 1
京都美術工芸大 1 1
京 都 薬 大 2 2
同 志 社 大 23 2 25
佛 教 大 1 1
立 命 館 大 54 6 60
龍 谷 大 5 4 9
追 手門学院大 1 1
大 阪 芸 大 3 3
大 阪 工 大 4 4 8
大阪電気通信大 2 2
大 阪 薬 大 2 2
関 西 大 32 6 38
関 西 外 大 2 2
近 畿 大 53 18 71

令和2年度大学入試合格者数

※推薦・AO入試合格者含む

退職者・離任者
職名 教科 氏名 転出先等

校　　 長 田靡　幸夫 琴丘高等学校
主 幹 教 諭 保健体育 高畑　卓志 相生産業高等学校
教    諭 地歴公民 米本　和弘 再任用終了
教    諭 数 学 五十嵐裕典 再任用終了
教    諭 理 科 荒柴　博一 再任用終了
教    諭 国 語 川井　勝司 県立大学附属高等学校
教    諭 地歴公民 小西早知子 小野高等学校
教    諭 地歴公民 佐々木浩二 網干高等学校
教    諭 数 学 内海　武史 姫路聴覚特別支援学校
教    諭 理 科 荒井　　健 芦屋国際中等学校
教    諭 保健体育 的場　　慎 姫路南高等学校
臨 時 講 師 英 語 長濱　弥生 姫路聴覚特別支援学校
臨 時 講 師 養 護 樋口　莉絵 退職
主　　 査 小南　尚子 加古川南高等学校

着任者
職名 教科 氏名 前任校等

校　　 長 臼井　研二 姫路商業高等学校
特任専門官 山田　　潔 赤穂高等学校
教　  諭 国 語 井上　佳之 県立大学附属高等学校
教　  諭 地歴公民 小橋久美子 小野高等学校
教  　 諭 地歴公民 西江　昌樹 赤穂高等学校
教  　 諭 数 学 黒田　知樹 洲本高等学校（定）
教  　 諭 数 学 菅生　智文 神崎高等学校
教  　 諭 理 科 内海　尊覚 飾磨工業高等学校（多）
教  　 諭 理 科 古河真紀子 姫路飾西高等学校
教  　 諭 保健体育 坂本　貴文 生野高等学校
教  　 諭 英 語 棟安都代子 加古川東高等学校
臨 時 講 師 地歴公民 押切　孝雄 明石北高等学校
臨 時 講 師 保健体育 東　　智代 姫路東高等学校実習助手
臨 時 講 師 英 語 竹本　拡右 姫路東高等学校非常勤講師
臨 時 講 師 養 護 田中　亮子 姫路西高等学校
主　　 査 山田　　幸 飾磨工業高等学校

先
生
方
の
異
動
（
令
和
二
年
度
）

（敬称略）

　教室棟のトイレ改修工事が令和 2年 1月から始ま
りました。工期を 2期（東側・西側）に分けて実施
されました。新型コロナウイルスの感染対策として
手洗いの励行を徹底していたので不便を強いられま
したが、休み時間を15分にするなど工夫しながら乗
り切りました。11月末に完成し、気持ちよく利用で
きるようになりました。

トイレの改修工事
Before After

15111 年目の母校



兵庫県立姫路東高等学校東生会事務局
TEL（079）285-1166　（ 学 校 事 務 室 ）
touseikai50@p-1.ne.jp　（ 東生会事務局 ）

畑岡美智子（高15）
井上　　恒（高20）
森本　　茂（高23）

早川　千昌（高24）
髙濵　　隆（高27）
富浜　陽子（高42）

編 集 委 員 会

東 生 会 の 会 員
　　　（令和3年3月 現在）

■総数　　34,267人

　編集後記
　周年行事の度に編纂される記念誌の編集作業で困るのは、年度ごとの
様々な記録です。東高では、一年史『緑色濃き』が毎年発行され、現在
では33号を数えるまでになっています。その点において、この「東生会
だより」は、東生会のその年の歴史を記録するものとしての使命がある
とも言えます。会長の挨拶からはじまり、その年の行事、新聞記事に見
る会員の活躍等々タイムリーな情報をお届けしたいと思います。令和２
年度は、大西壬名誉会長の訃報がありました。また支部の会合や各期で
予定されていた同窓会の中止が相次ぎました。新型コロナ感染拡大の為
の様々な影響が伝えられた年だったと記録されることになりました。今
年予定の３年に一度開催の東生会総会も大幅な開催形態の変更が余儀な
くされました。一日でも早いコロナ終息を願うばかりです。

■正会員　33,447人　 県女  6,999人　 東高  25,822人
■特別会員 　820人

「東生会だより」№28

　トップページ上覧に左から右へ「ホーム」
「同窓会について」「写真集」「ニュース」「会
報」「クラス会・OB会」「リンク集」「住所
変更届」のボタンが並んでいます。各ボタン
をクリックすれば希望の情報収集に進めま
す。右サイド「メニュー」は上から下へ、各
ボタンの内容を示しています。情報にたどり
着くために、例えば、①東生会だより28号
が見たいときには、「会報」をクリック。②
住所変更があれば、「住所変更届」を、③ク
ラス会・各期同窓会の開催のお知らせは「ク
ラス会・OB会」、④学校の現況を知りたけ
れば「ニュース」の「学校行事」のボタンを
クリックしてください。

　「姫路東高校」から入られた
場合は、「東生会ホームページ」
への移動案内があります。

東生会ホームページをリニューアルしました 東生会ホームページを見るには
東生会

と
姫路東高校

を検索欄に打ち込んで、サイトに入ってください。

スマートフォン
からは
QRコードより

ホーム
HOME

同窓会について
ABOUT

写真集
PHOTOS

ニュース
NEWS

会報「東生会だより」
TOUSEIKAIDAYORI

クラス会・OB会
INFORMATION

リンク集
LINKS

住所変更届
ADDRESS

お問い合わせ
CONTACT

姫路東高校
の

ホームページ
からは

以下のような移動案内があります。

①  東生会だより28号
が見たいときには

③  クラス会・各期同窓会
の開催のお知らせは

学校の現状は

②  住所変更
があれば

友廣　能宣 H28.  7.11
益岡　正恵 H29.10.28
長澤　信明 H29
横田　行忠 H29
森本　　洋 H30. 2.14

深澤あさぢ H30. 2.19
赤垣　邦夫 H30. 6.14
古川　弘文 H30. 7
内海　信子 H30. 9
大西　邦夫 H30.10.6
山根　修二 H30.10.20

結城　歳子 H30.10.23
北澤　芳信 H30.11.22
谷本　武郎 H31. 2. 2
西川　昌孝 R 1 . 7.26
清水　保子 R 1 . 9. 2
濵崎賢太郎 R 1 .11.23

北　　恵幸 R2. 4.30
田口　京平 R2.12. 6
井上　　博 R3. 3. 1

島田　宗洋（10回　医師）
　　「わたしたちはどんな医療が欲しいのか？」
　　「わたしたちはどんな死に方をしたいのか？」
 （教文館出版）
藤川　宗暢（13回　正願寺住職　元高校教員）
　　「龍の棲む国 菊水の涯 地平の虹」 （文芸社）

諸井　　学（20回　本名・伏見利憲　作家）
　　「神南備山のほととぎす」―わたしの新古今和歌集―
　　「ガラス玉遊戯」 （ほおずき書籍）
鷹井　　伶（31回　本名・井上登紀子　作家）　
　　「お江戸やすらぎ飯　芍薬役者」 （角川文庫）
大西　好宣（32回　千葉大学教授）　
　　「海外留学支援論/グローバル人材育成のために」
 （東信堂）

訃報 （旧職員）　敬称略

寄贈図書

記載漏れがございましたら
ご容赦下さい。
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